

Weed

und der Ausflug zu den Menschen

Von Kerry-chan

Kapitel 1: Der Besucher

Ah, da ist ein Geräusch! „Bitte, lasst mich reinkommen!“ Weed schielte vorsichtig aus der Höhle. Es war ebenfalls ein Hund! Er hat kurze Beine und kleine, runde Augen. „Sind sie doch Weed, Anführer Ohus, oder?“ „ja bin ich! Und jetzt verschwinde! Was willst du so spät am Abend noch von mir?“ erwiderte Weed wütend. Aber er sah so traurig und müde aus. Deshalb sagte Weed: „Sorry! Die Antwort ist: Ja bin ich. Und wer bist du? Und was willst du von mir,“ Er gähnte. „So spät am Abend...?“ „Ich bin Pharos. Pharos von Pembroke.“ „Was? Ist er etwa...adelig?“ Weed schmunzelte bei dem Gedanken. „Hehrem...Komm rein! Möchtest du was zu trinken oder zu Essen?“, fragte Weed. Sein Sohn, der in einer Ecke schlief wachte auf. „Nein.“, sagte Weeds Sohn. Weed lachte laut und Pharos lächelte. „Nein, ich möchte nichts!“ Er schaute sich um. „Ich habe nicht viel Zeit!“ „Warum?“, fragte Weed. „Dazu kommt es gleich!“, erwiderte Pharos. „Bevor du anfängst zu reden, interessiert es mich doch sehr ob du...adelig bist. Weil du ja "Von Pembroke" heißt.“ Pharos zuckte mit den Schultern. „Wenn ich das mal wüsste. Aber nun, hört mir zu:“